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Tabor! Um ideal?
Conhecemos o acontecimento da transfiguração de Jesus no monte Tabor, na Ga-
lileia em Israel. Jesus subiu a este monte para rezar e levou consigo os três discí-
pulos, Pedro, João e Tiago, para os fortalecer na fé, em vista das provações que 
passariam mais tarde. Enquanto rezava Jesus transfigurou-se, revestiu-se de grande 
esplendor e glória, da qual participaremos um dia na eternidade (cf. Lc 9, 28-36).  
São João no início do seu Evangelho, testemunha ter visto a glória de Jesus: “E 
o Verbo se fez carne e habitou entre nós, e vimos sua glória, a glória que o Filho 
único recebe do seu Pai, cheio de graça e de verdade” (Jo 1,14).
E São Pedro ao anunciar o Evangelho, afirma: “Na realidade, não é baseando-nos 
em hábeis fábulas imaginadas, que nós vos temos feito conhecer o poder e a vinda 
de nosso Senhor Jesus Cristo, mas por termos visto a sua majestade com nossos 
próprios olhos” (2 Pedro 1,16-17). 

O acontecimento do Tabor teve forte influência, já na hora da fundação de Schoen- 
statt. No dia 18 de outubro de 1914, Pe. Kentenich diz aos jovens reunidos na Capeli-
nha: “Posso revelar-vos a ideia predileta que acalento em meu interior? Ao contemplar 
as magnificências divinas no monte Tabor, Pedro exclamou encantado: ‘É bom estar-
mos aqui! Façamos três tendas’ (Mc 9,5). Estas palavras sempre me voltam à me-
mória, e frequentes vezes me perguntei: Não seria possível que a capelinha de nossa 
congregação se tornasse nosso Tabor, onde se manifestam as glórias de Maria?” (cf. 
Documentos de Schoenstatt).
Ao chegar pela primeira vez ao Brasil, em março de 1947, Pe. Kentenich estava 
tomado pela ideia de anunciar as glórias de Maria, pela proteção especialíssima, 
que dela havia recebido, nos difíceis anos de sua prisão e por sua libertação do 
campo de concentração de Dachau. Veio também para anunciar as maravilhas que 
ela tinha realizado, através das Irmãs de Maria, que há 12 anos estavam no Brasil.

Nas suas visitas, deixou-nos como herança o grande e belo ideal de tornar o Brasil 
e as regiões de língua portuguesa, um TABOR, onde Maria revela suas glórias: 
“A Mãe de Deus quer revelar aqui suas glórias. Sua glória consiste em fazer com que 
Cristo possa subir novamente ao trono. A Mãe de Deus precisa realizar milagres de 
transformação... Nosso coração precisa ser transformado em um Tabor [...] Se é verda-
de que queremos ser o Tabor da Mãe de Deus, precisamos cuidar que isso se torne re-
alidade. Daremos novamente Cristo à luz, criaremos a nova personalidade! [...] Queira 
a Mãe de Deus fazer um Tabor em nossos corações” (cf. Tabor nossa missão). 

Durante a 1ª visita do Pe. Kentenich a Santa Maria, as Irmãs de Maria lhe ma-
nifestaram o grande desejo de que o Tabor fosse o ideal da nossa Província do 
Brasil. Alegrou-se muito com esta iniciativa. Ao partir de Santa Maria, para visitar 
as casas das Irmãs de Maria, em Santa Catarina e Paraná, foi anunciando o rico 
conteúdo da transfiguração de Jesus na cena do Tabor. Como todas as irmãs já 
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estavam entusiasmadas por esta ideia, no dia 20 de abril, em Londrina, chegaram 
a definição do ideal Ser Tabor, que no dia seguinte, foi anunciado oficialmente pelo 
Pe. Kentenich. 
Assim neste ano, estamos celebrando também o jubileu de 75 anos do ideal Tabor.
Na época eram poucas as pessoas que pertenciam ao Movimento de Schoenstatt, 
por isso, após reflexões e deliberações sobre o ideal Tabor, entre  os grupos e a cen-
tral do Movimento, no ano de 1984, ele foi assumido também pelo Movimento do 
Brasil. O fato de todos os Santuários de Schoenstatt do Brasil terem em seu nome a 
palavra Tabor, confirma que este ideal foi assumido em todo o nosso país.  

Para refletir

O que significa ter um ideal? Dizemos que algo é ideal, quando é perfeito. Meu ideal pes-
soal, no caso, seria a imagem perfeita que gostaria de alcançar para mim. Um ideal é uma 
arma que tenho para vencer todas as lutas e batalhas, que preciso travar e superar o que me 
impede alcançar a perfeição, ou para me tornar semelhante a Maria, a Jesus. Portanto, ter 
o Tabor como ideal significa remover em mim ou no meu grupo ... o que impede que as 
glórias de Cristo e de Maria resplandeçam. Isto encerra uma luta interior diária. 
O ideal Tabor é como a bússola, que orienta minha caminhada como consagrado, pai, mãe, 
filho...

Quais as características de um  filho do Tabor?    Vamos mencionar duas: 
- “Aqui é bom estar!” No Monte Tabor, os discípulos se sentiram atraídos pelo esplendor 
que se irradiou de Jesus e exclamaram: “Aqui é bom estar”. Será que todos podem dizer o 
mesmo quando estão junto de mim ou convivem comigo?
- Confiança. A certeza de que Jesus é o Rei da Glória, o Rei dos nossos corações, desperta 
nossa total confiança em seu poder e auxílio. Ao seu lado vemos sempre a Mãe de Deus. 
A confiança cega e total é a característica fundamental para alcançarmos nosso o ideal Ta-
bor:“Com confiança conseguimos as coisas mais impossíveis. A virtude que deve nos distinguir  
é a confiança absoluta, a firme confiança que a Mãe de Deus revelará suas glórias através de 
seus filhos, embora tenhamos tantas fraquezas humanas” (J. Kentenich, Tabor nossa missão).
Quando nossas primeiras Missionárias partiram de Schoenstatt, Pe. Kentenich lhes deu dez 
pontos para o início no Brasil, um deles foi: “Aprendam a solucionar todas as dificuldades 
com a palavra mágica MHC” (A Mãe terá o cuidado). Este lema penetrou profundamente 
em seus corações, que o escreveram até nos baús e malas que trouxeram. A confiança foi o 
segredo de suas atividades missionárias, em terra brasileira.

Testemunhos de confiança

O seminarista Fritz Esser, que fez a primeira moldura para o quadro da Mãe de Schoenstatt 
do Santuário Original, em 1918, escreveu ao Pe. Kentenich: 
“Ó Reverendíssimo Padre, como sou feliz que, sob sua direção, aprendi a amar tanto a nos-
sa Mãe Celestial. Toda a minha esperança eu coloco nela. Sempre que me oprime o pensar 
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no futuro, tomo na mão o seu cartão, no qual o Senhor escreveu: ‘Mater habebit curam!’ 
(MHC) – A Mãe terá o cuidado!  
Sim, a Mãe Celestial cuidará de mim. Se durante minha prolongada enfermidade dos 
pulmões, minha mãe terrestre se preocupou tanto comigo, quanto mais o fará nossa Mãe 
Celestial... Afinal, será que um dia... eu recuperarei perfeita saúde? ... A juventude se de-
fende contra a morte prematura. Ainda tão jovem e tão cedo para a sepultura! Não! Oh, 
não! Quero viver... Sim, a confiança na Mãe Celestial vencerá, ela fará tudo bem. Desde a 
alguns dias eu não rezo mais nenhuma Ave Maria por minha saúde. Digo somente: ‘Mãe, 
como tu quiseres...’ Paciência, paciência, e mais uma vez, paciência” (05.02.1917, Revista 
MTA).

O vigário Neuenhofer conta de um passeio que fez com nosso Pai e Fundador, quando 
estava exilado, em Milwaukee: “Uma vez, perguntei-lhe [...] se ainda acreditava realmente 
no seu regresso para Schoenstatt, quando tudo indicava o contrário e os decretos vindos 
de Roma o algemavam cada vez mais. Então, de repente ele parou e disse num tom solene: 
‘Revelo-lhe aqui o grande segredo da minha confiança filial e da minha calma soberana: eu 
selei a Aliança de Amor!’” (Josef  M. Neuenhofer, Schonstatt-Verlag 2014, p. 30.).

“Aqueles de nós que tiveram a dita de conhecer o Padre Kentenich, já realizam o desejo de 
poder se entregar por inteiro, pois confiamos inteiramente em alguém. Em alguém, não só 
em ideias, por mais lindas que sejam. Nem nos fiamos em planos ou projetos puramente 
humanos. Caminhamos à luz de um homem, sacerdote e Pai, que foi consequente com 
os seus ideais até ao fim. Seguimos as pegadas de um homem de Deus, de um verdadeiro 
profeta, que conheceu o risco e a audácia.” 

ELE AJUDOU
Se eu fosse enumerar as 
centenas de   vezes, ao 
longo de minha vida, 
que pedi a intercessão 
do nosso amado Pe. 
José Kentenich, não 
caberia neste papel. Não 
esqueço um só dia de 
agradecer as inúmeras 
graças alcançadas pela 
sua intercessão, junto a 

Deus Pai, a Jesus e a nossa Mãe e Rainha. 
Sempre lembrarei de como começou a 
minha fé nele e em nossa Mãe e Rainha. 
Foi na gravidez do meu 3º filho, Fabrício, 
que minha avó me deu um santinho, com 
a novena dele. De lá para cá, são 40 anos 
de fé inabalável para toda a nossa família. 
Já distribui a oração da novena para todos, 
onde eles moram, e em toda parte as carrego 
comigo para distribuir. Todos os dias fui 

construindo um laço de Amor com os 5 
filhos, 4 netos até agora, e outros virão. 
Enumerei algumas destas graças: Ajuda nos 
partos difíceis, na doença de minha filha 
Bárbara, depressão do meu marido e do meu 
filho Fabrício, êxito na faculdade de minha 
filha Mariana...(seguem outras graças). 
Maria Bernadete R. Antunes – Santo Ângelo/RS.
Continuamos com as novenas e pedidos 
pela beatificação do Padre Kentenich, felizes 
por tê-lo como nosso Intercessor, junto à 
Mãe e Rainha, que leva nossos pedidos até
Jesus Cristo, Nosso Senhor. Dos pedidos
mais simples aos mais complicados (casos 
de saúde), tudo temos resolvido com a ajuda 
de nosso Amigo. Toda a família é devota, e 
qualquer aflição ou alegria colocamos em 
suas mãos. Peço orações por nossa família, 
pela saúde e recuperação de Iracema Becker 
que teve AVC e é muito devota da Mãe e
Rainha. Marga E. dos Santos – Viamão/RS. 
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Agradeço à Santíssima Trindade, Pai, 
Filho e Espírito Santo, à Mãe Rainha 
Três Vezes Admirável de Schoenstatt pela 
graça alcançada, por intercessão do Pe. 
José Kentenich, da cura de uma grave 
infecção em um dos meus olhos e a boa 
melhora para a minha visão. Por esta e 
outras graças recebidas, ao longo dos meus 
87 anos de vida, manifesto meu profundo 
agradecimento e continuo em oração pela 
causa de sua  beatificação. 
Romano Scholz (Pato Branco – PR)  

Graça alcançada por intercessão do Pe. José 
Kentenich, em favor do meu genro Klebson 
do Nascimento Barbosa: a sua aprovação 
em um concurso público. Maria Lucy C. Sousa 
– Gravatazinho – Mauriti/CE 

Eu estava estudando em um colégio muito 
difícil, mas um dia vi a novena do Padre José 
e resolvi fazer. Graças a Deus, recebi o re-
sultado de ser aprovado. Venho aqui agrade-
cer essa graça muito importante para mim. 
Julyano Scherer - julyanoscherer1@gmail.com

Meu nome é Maria das Graças A. Castro, 
tenho 66 anos e moro em Poços de Caldas/
MG. Eu pedi auxílio ao Pe. Kentenich para 
meu filho José Daniel (de 41 anos) conse-
guir um emprego de motorista de caminhão. 
No 3º dia da novena a graça aconteceu. Ele 
está trabalhando desde o dia 31 de maio de 
2021. Estava conseguindo somente bicos até 
há um ano e meio. Agora, com a graça de 
Deus, tem um emprego melhor. Quero agra-
decer a intercessão do Padre José Kentenich 
e estou orando pela sua beatificação. Paz e 
Bem!  denise.mariaprof18@gmail.com  

Venho por meio deste e-mail, relatar al-
gumas graças alcançadas, através do Pe. 
José Kentenich para que ele seja canoniza-
do. Agradeço imensamente ao Padre José 
Kentenich e à Nossa Senhora Três Vezes 
Admirável de Schoenstatt:  Minha primeira 
gestação, primeiro filho com 40 anos, sem 
intercorrências, antes, durante e após o 

parto; eliminação de pedras dos rins, mais 
de 10, sem sentir dores; aquisição de um 
aparelho de saúde respiratório para minha 
mãe; aprovação do empréstimo no banco; 
saúde de minha mãe; realização e apro-
vação do meu trabalho pelos superiores; 
restabelecimento da saúde física e mental 
de minha tia, que estava com trombose e 
hospitalizada; saúde de minha cachorri-
nha. Quero somente agradecer ao Pe. José 
Kentenich por tantas graças alcançadas! 
Muito obrigada!  Jeruza Tiritilli – Bauru/SP. 

Visitei recentemente o Santuário da Mãe, 
Rainha e Vencedora Três Vezes Admirável 
de Schoenstatt na cidade de Garanhuns, no 
meu Estado. Tenho medo de voar de avião 
e fiz a oração para implorar a beatificação 
do Pe. José Kentenich, para me interceder a 
graça de voltar sã e salva para casa, para os 
braços dos meus dois filhos. Agradeço que 
fui atendida. Escrevo a este Instituto, confor-
me solicitado no folheto da oração. 
Vanessa Ramos – Recife/PE.

Agradeço ao Pe. Kentenich, por ter atendido 
o pedido que fiz para minha aposentadoria. 
Graças a Deus e ao Pe. Kentenich consegui 
ser aposentada em julho de 2019. Agora 
peço orações para um inventário e para mi-
nhas doenças. Desde já agradeço a Deus, ao 
Pe. Kentenich e às orações de vocês. 
Clair– Pato Branco/PR.

Gostaria de agradecer por uma graça alcan-
çada. Por causa da pandemia, meu filho foi 
demitido de uma empresa muito boa, da 
qual ele gostava muito. Ele era um dos fun-
cionários mais novos, por isso foi mandado 
embora. Eu rezava e pedia todas as noites, 
em minhas orações, para que ele fosse cha-
mado de volta. E graças ao Pe. José Kentenich 
ele foi chamado de volta para o mesmo em-
prego. Muito obrigada! 
Valeria de Araújo da Luz – Criciúma/SC.
Venho testemunhar uma graça que recebi, 
rezando o tríduo para implorar a beatificação 
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do Padre José Kentenich. Meu pai aos 89 
anos descobriu um tumor no pulmão, mas 
não tinha metástase. Fez Quimioterapia e 
Radioterapia. Tinha e tem vontade de viver. 
Reza o terço todos os dias. Somos católicos 
fervorosos. Cresci rezando o terço. Rezei 
muito para que o Pe. José Kentenich interce-
desse junto à Mãe, Rainha e Vencedora Três 
Vezes Admirável de Schoenstatt pela cura de 
meu pai. Ele ainda tem consultas e acom-
panhamentos, mas está em casa e apresenta 
melhoras. Obrigada! 
Eliane Somavilla Kelling – Cachoeira do Sul/RS.      

Escrevo para relatar mais uma graça alcan-
çada através do tríduo orado por intercessão 
do Pe. José Kentenich. Eu e meu esposo de-
sejávamos vender o carro dele, por precisar 
do dinheiro, mas estava difícil, pois não era 
um carro novo e o valor era baixo. Após ora-
ções feitas pela minha mãe e por mim, logo 
o carro foi vendido, e tudo deu certo rapi-
damente. Priscila da  Silva Boufleur – Torres/RS.

Há um tempo atrás escrevi, para rezarem 
pelo Maicon, pedindo a intercessão do Pe. 
José Kentenich para curá-lo de uma doença 
muito grave. Hoje escrevo para testemunhar 
que as orações foram atendidas. Sou muito 
grata, pois fiquei sabendo que Maicon está 
bem, saiu da perícia, voltou a trabalhar.  
Agora ele pode ajudar a criar seu filho João 
Pedro, levá-lo à idade adulta, para que nes-
te mundo habite mais uma pessoa boa e fe-
liz. Agradeço as orações que fizeram e fico 
muito grata ao Pe. José Kentenich pela sua 
maravilhosa intercessão. (Agradeço a Vanil-
da por toda as graças que já comunicou ao 
Secretariado Pe. Kentenich Ir. Raquel). 
Vanilda Maria Ramos – S. José/SC. – 

Meu esposo, (Itamar Godois de Matos), es-
tava com câncer no intestino. Rezei e fiz a 
novena. Ao realizar a cirurgia, foi retirado 
todo o câncer. Foi para a biópsia. Graças 
a Deus e à intercessão do Pe. Kentenich, 

veio o resultado que não será necessário fa-
zer químio e nem radioterapia. Ele passou 
dias difíceis, mas está se recuperando bem, 
graças a Deus. Tenho certeza que o Pe. José 
Kentenich está na Luz eterna e tem me aju-
dado muito. Ao meu amado Pe. José Kente-
nich, toda minha dedicação! 
Marizete Matos – São Borja/RS.

Escrevo para divulgar e agradecer as gra-
ças recebidas por intercessão do Padre  José 
Kentenich e da Mãe Três Vezes Admirável 
de Schoenstatt, junto ao nosso amado e 
bom Deus. Eu tinha dores na região lom-
bar, no quadril e pressão alta. Pedi a inter-
cessão do Pe. Kentenich e prometi fazer a 
novena, sem cessar. E as dores passaram.  
Obrigada! Mil vezes obrigada Pai eterno 
e Mãe Três Vezes Admirável por todas as 
graças recebidas e que ainda vamos receber. 
Maria Gentil dos Santos – Palmeira das Missões/RS.

Estávamos muito preocupados com nosso 
filho. Trabalhou 13 anos em um emprego, 
mas desentendeu-se com o patrão e pediu as 
contas. Daí começou uma caminhada pelas 
empresas, mas os salários eram muito bai-
xos. Entrou em depressão, e vieram as do-
res, a insônia. Ele tinha um filho pequeno. 
Meu marido fez a novena do Pe. Kentenich, 
para que o filho conseguisse um emprego. 
Ele nos intercedeu a graça do seu ex-patrão 
ligar para o filho, convidando-o para voltar a 
trabalhar na firma, como operador de torno. 
Ele aceitou e está bem e feliz, no trabalho. 
Muito obrigado Pe. Kentenich. João e Maria 
Helena Boeira – Palmeira das Missões/RS.  

Meu filho passou 20 anos na Igreja Católica, 
com uma fé imensa. Fazia parte do Jumas, 
era catequista e depois de uns tempos pas-
sou a frequentar a Igreja Evangélica e estava 
prestes a se batizar lá. Foi para um encon-
tro daquela Igreja nos dias 16, 17 e 18. No 
dia 18 eu pedi ao Padre Kentenich e à Mãe 
Peregrina para que voltasse a nossa Igreja. 
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Graças e eles, voltou para a nossa Igreja 
católica e participa de todos os grupos aos 
quais pertencia antes. – Aldenora. 

Meu neto Rafael sofreu acidente de modo 
na estrada, em 13.01.2020. Tinha um carro 
parado fora do acostamento e ele vinha atrás 
e pechou no carro. Tentou desviar, mas não 
conseguiu. Caiu, levantou, mas tinha fratu-
rado a clavícula e a mão... Quando eu soube do 
que se passou, pedi ao Pe. José Kentenich, que 
intercedesse a Deus e me alcançasse mais 
esta graça e fui atendida. Após os devidos 
tratamentos, ficou totalmente recuperado. 
Meus agradecimentos, Pe. José Kentenich! 
(Agradecemos de modo especial por todas 
graças que Ema comunicou ao secretariado 
do Pe. Kentenich.  Ir. M. Raquel ). 
Ema Silva da Silva São Borja/RS.  

Minha mãe Valeska M.  Krieger pegou o ví-
rus Covid-19, a versão mais forte. Teve que 
ser internada com comprometimentos de 
pulmões, pneumonia e problemas de coagu-
lação sanguínea. Eu rezava muito a novena 
do Pe. José Kentenich. Esteve muito mal 
e ficou 10 dias internada e ela viveu. Ago-
ra estou esperando a próxima graça para 
meus avós viverem e se salvarem da Covid. 
Esse foi um dos vários milagres que o Pe. 
Kentenich realizou por mim. Ele é santo e 
merece ser canonizado. 
Evelin Monteiro Krieger – Santa Maria/RS. 

Agradeço ao nosso Pai e Fundador por uma 
grande graça alcançada. Meu irmão mais 
velho, Vitélio, estava com uma profunda 
depressão. Não conseguia mais fazer nada, 
sentia muita fraqueza, só tinha pensamentos 
negativos e tudo era problema para ele e que 
nada iria dar certo. Com muita fé pedi ao 
Pai e Fundador que ajudasse a resolver essa 
situação tão preocupante. Rezei a novena e 
entreguei aos seus cuidados a sua cura. De-
pois de uns 15 dias, com orações a Deus, e a 
intercessão do Pe. Kentenich, ele começou 
com sinais de melhora e continua se  

recuperando bem. Obrigada Pai e Funda-
dor!   Ir. Edivânia Bolzan – Santa Maria/RS.

Alcancei a graça de ter minha saúde de vol-
ta. Fui ao Santuário de Schoenstatt Original, 
na Alemanha para agradecer. Indescritível, 
o amor que tenho por Nossa Senhora de 
Schoenstatt! Depois de anos, voltei a andar 
e a falar, graças à intercessão do Pe. José 
Kentenich. Marisa de Fátima Dela Pace Minuzzi 
– Santiago/RS.

Com as bênçãos da Mãe e Rainha e do Pe. 
José Kentenich, quero agradecer pela graça 
já alcançada, que foi a de ter meu primo de 
volta, que passava por aflições, onde ele es-
tava. Quero agradecer também pela minha 
família, pela paz, saúde e proteção de todos. 
Daniela da Silva – Cortume - Mauriti/CE.

Quero agradecer humildemente à Mãe e 
Rainha por meu filho ter conseguido termi-
nar a faculdade e ter arrumado um emprego. 
Peço que ela interceda a Jesus Cristo para 
que o Pe. José Kentenich seja reconhecido 
como santo. Neide – São Felix – Mauriti/CE.

É com imensa alegria que venho agradecer a 
Deus, pela graça alcançada, através da inter-
cessão da Mãe e Rainha e do Pe. Kentenich, 
que o parto cesariano de minha filha trans-
correu bem, e meu netinho ter nascido com 
saúde. Maria Selma Pereira – Panasco - Mauriti/
CE.
Agradeço à Mãe e Rainha e ao Pe.  Kente-
nich  ter sido chamada no concurso que fiz 
para a escola de Itaara. Rezei com muita fé e 
fui atendida. Rezei muito pela saúde do meu 
pai e hoje está bem. Peço a canonização do 
Pe. José Kentenich. Muito obrigada. 
Tatiana Teixeira de Camargo  

Há 23 anos, rezei com muito fé pela beatifi-
cação do Pe.  Kentenich. Na época meu ma-
rido estava fazendo transplante renal e ele fi-
cou muito bem até hoje, graças a intercessão 
de Nossa Senhora Três Vezes Admirável e ao 
Pe. José Kentenich. Ana Bett
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Agradecem graças alcançadas por intercessão do Pe. Kentenich

Maria Aparecida C. Motta- Juiz de Fora/MG; Neuza M. Fontoura – S. Francisco de As-
sis/RS; Maria Magdalena Tagliapietra – Dona Francisca/RS; Jocelaine Cesar Severo – S. 
Pedro do Sul/RS; Florisa Kolcheski - S. João da Urtiga/RS; Maria Margarida Gomes 
Leite – Conceição da Feira/BA; Neusa F. G. Maia Caetano - Balneário Camboriu/SC; 
Glaucia Celsa Lima Thomaz – Tremembé/SP; Alni Santos – Porto Alegre/RS; Fátima 
Baldi – Rondinha/RS; Pedro Rodrigues dos Santos – Patos/PB; Rejane M. da Silva – Ben-
to Gonçalves/RS; Lisiane S. Urrutia e Julieta Veríssimo – Cacequi/RS; Ana Lúcia Boite 
– Nova Prata/RS.   

Convite
Participe do 36º Congresso presencial  
dos Amigos do Pe. Kentenich  
Dias 17 e 18 de setembro – Santa Maria/RS. 

                               Informações no endereço abaixo.

Nosso agradecimento especial aos que enviaram sua contribuição para o secre-
tariado da causa de beatificação do Pe. José Kentenich. Como retribuição à sua 
generosidade é mandada celebrar uma Missa, no dia 22 de cada mês, em suas 
intenções e por sua família. 

Para donativos
B. Brasil: Ag. 0126-0 - C/C 58.172-0 – Sociedade Mãe e Rainha – Secret PJK
CNPJ 03.658.517/0001-60 - Cx. Econ. Federal Ag. 4433 – Poupança 4044-1 – Operação 
013  Banrisul: Ag. 0353  C/Poupança 39 851.966.0-0  Inês Maria Mainardi (Ir. Raquel)

Pedido importante: Peço o grande favor de avisar ao secretariado Padre José 
Kentenich, caso mudar de endereço.       Ir. M. Raquel

Endereço: Secretariado Pe. José Kentenich
Av. Nossa Senhora das Dores, 849 Cx. Postal 7050 - Santa Maria/RS - CEP  97050-971  
Fone: 0xx55  3220 0200 e 3220 0221    
Novo e-mail:  secretariadopkentenich@gmail.com 

Se nos depoimentos forem usadas as palavras: santo, milagre ou milagroso, elas expressam 
convicções pessoais. De maneira alguma se quer antecipar ao pronunciamento da Igreja.
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